



校長室だより R4. 11. 18 VOL.4



10月22日(土)には、いわき支援学校小中学部の「風と雲のまつり」並びに「くぼた校祭」を10月29日(土)は、いわき支援学校高等部の「風と雲のまつり」を行いました。未だコロナ禍にあることから、参観する人数を制限させていただきました。本校・くぼた校のダイジェスト版になりますが、御紹介いたします。地域の皆様にも直接公開できる日が来ることを心から願っています。

小学部

大好きな絵本や学習・学校行事での体験等をもとにして4グループでのステージ発表を堂々に行いました。1年生グループ「おべんとばす」、2年生グループ「ももたろう」、3,4年生グループ「おむすびころりん」、5,6年生グループ「宿泊学習・修学旅行」

1年生



2年生

3,4年



5,6年生



中学部

「輝け いわき支援スマイル」をテーマに、ステージ発表では作業班ごとに作業学習の製品作りの紹介とPR、ダンスをしました。その後、紙工班、クラフト班、家庭班ごとにこれまで製作してきた作業製品を販売しました。みんなが笑顔で活躍していました。



高等部

「今のこの時代を みんなでのりこえよう」がテーマでした。
体育館での学年毎に特色あるステージ発表と、作業学習のデモンストレーション、フラダンス部の発表があり、作業班ごとに作業実演と製品販売を行いました。

2年生は（下写真）、
本校創立40周年を祝う
「よさこい」の舞と、体育科
で取り組んできた『夜を翔ける』
に合わせた創作ダンスの
2つを発表しました。



3年生（左写真）は、
総合的な探求の時間で取り
組んできた「SDGsにつ
いて」調べたことや、今後
自分達はどう行動してい
くかを発表しました。



1年生（左）は、『ジャンボ
リミッキー』の曲によって
体育館全体を使って、
笑顔いっぱい、元気い
っぱいに踊りました



大成功！！



実行委員会のメンバー全員で。

くぼた校

音楽科で取り組んできた内容でのステージ発表をしました。（写真は、1年生：フラダンス、2年生：ハンドベル、3年生：千と千尋の神隠し）清掃作業のデモンストレーションと製品販売を行いました。勿来高校の音楽部の演奏や家庭クラブの展示等もありました。



『～みんなの力で最高の笑顔～』のテーマどおり、笑顔を届けました！



くぼた校生全員で。